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Termine
● Dienstag 6. Juni
● Dienstag 6. bis
Donnerstag 8. Juni

● Montag 19. Juni bis
● Freitag 23. Juni
●
● Freitag 30. Juni

GEV Sitzung 18:00 Uhr Mehrzweckraum
Für diese Tage kündigt die GEW einen dreitägigen Streik
an. Die geplante Assembly am 7.6.2023 findet statt!

Bookweek

Sommerfest

Streik und Assembly
In der kommenden Woche hat die GEW einen Streik angekündigt. Wir haben Ihnen dazu schon
am Donnerstag, den 1. Juni 2023 per Mail über die GEV einen gesonderten Elternbrief
geschickt.

Die Assembly mit der offiziellen Verleihung das Logos „Schule ohne Rassismus, Schule
mit Courage“ findet trotzdem wie geplant am Mittwoch, den 7. Juni 2023 statt. Bitte
schicken Sie ihr Kind an diesem Tag wie gewohnt zur Schule.



Harte Bälle auf dem Hof
In letzter Zeit kommt es immer wieder zu Konflikten unter den Schüler*Innen bezüglich
dem Ballspielen und besonders dem Fußballspielen auf dem Hof. Daher hier noch einmal
die eindringliche Bitte darauf zu achten, dass die Kinder keine harten Bälle mit in die
Schule nehmen. Das wurde heute in der Assembly auch angesagt.

Darf ich vorstellen:

Unser Schulpate für Schule ohne Rassismus

David Hermlin

(hier mit seiner Schwester Rachel)



David Hermlin wurde am 21. August 2000 in Berlin geboren. Sein Vater ist der
bekannte Swing-Musiker und Bandleader Andrej Hermlin, sein Großvater der
Schriftsteller Stephan Hermlin. Davids Mutter Joyce stammt aus Kenia.

Andrej Hermlin gründete 1986 die Swing Dance Band, aus der 1995 das Swing
Dance Orchestra entstand, bei dem er seitdem als Bandleader fungiert. Mit dieser
Formation veröffentlichte er bisher mehr als zehn CDs und trat mit ihm regelmäßig
national und international auf. Während der Corona-Pandemie sendeten die
Hermlins täglich eine halbstündige Live-Sendung aus dem eigenen Wohnzimmer
mit Swingmusik der 30er und 40er Jahre über Facebook und Youtube.

Sein Sohn David und seine Tochter Rachel treten als Sängerin und Sänger, Tänzerin
und Tänzer und David auch als Musiker am Schlagzeug und der Kazuo oder dem
„Davidophon“ mit dem Orchester ihres Vaters auf. David hat auch eine eigene
kleine Band gegründet, mit der er regelmäßig auftritt, das David Hermlin Trio.

Wir freuen uns sehr, dass wir David als Schulpaten gewinnen konnten.

Neues vom Förderkreis
Unterstützung in der Library

Zwei unserer langjährigen Bibliotheksmitarbeiterinnen können uns zukünftig nicht mehr
unterstützen, was wir sehr bedauern. Wir möchten daher einmal in der Elternschaft fragen,
ob jemand von euch, aus eurer Familie oder dem Bekanntenkreis Zeit und Lust hat, sich
zuverlässig ein Mal die Woche um unsere Library zu kümmern. Idealerweise finden wir
gleich mehrere Personen, die sich die Arbeit aufteilen.

Nach einer kurzen Einarbeitung in
unsere Bibliothekssoftware geht es
vor allem darum, dass jemand in der
Library ist, wenn die Klassen ihre
Librarystunden haben. Außerdem
müssen natürlich Bücher wegsortiert
werden, das Sortiment überblickt
werden, neue Buchtitel recherchiert
werden und Ähnliches. Am liebsten
würden wir unsere Ausgaben dafür
so gering wie möglich halten, um
eher noch andere Clubs zu
finanzieren. Es wäre aber auch eine
Vergütung denkbar. Meldet euch
gerne direkt bei uns.

https://de.wikipedia.org/wiki/Swing_Dance_Orchestra
https://de.wikipedia.org/wiki/Swing_Dance_Orchestra


Alle weiteren Informationen zum Förderkreis findet ihr auf www.dickens-foerderkreis.org.
Bitte denkt immer daran, bei Online Käufen nachzusehen, ob der Shop bei Schulengel sein
könnte und geht über diesen Empfehlungslink zum gewünschten Shop. Über Geldspenden
(gegen Spendenbescheinigung) freuen wir uns sehr.

Euer Förderkreis Team

Frank Effenberger
Schulleiter

http://www.dickens-foerderkreis.org
https://www.schulengel.de/einrichtungen/details/7389-foerderkreis-charles-dickens-grundschule
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Dates
● Tuesday 6 June
● Tuesday 6 to

Thursday 8 June
● Monday 19 June till
● Friday 23 June
●
● Friday 30 June

GEV meeting 6:00 p.m. in the multipurpose room
The GEW has announced a three-day strike for these days.
The planned assembly on 7 June will take place!

Bookweek

Summerfest

Strike and Assembly
The GEW (teachers’ union) has announced a strike next week. We already sent you a
separate letter about this on Thursday 1 June 2023 via the GEV (parents’ representatives).

The assembly with the official presentation of the logo "School without Racism, School
with Courage" will still take place as planned on Wednesday 7 June 2023. Please send
your child to school as usual on this day.



Hard balls in the yard
Recently, there have been conflicts among the students regarding playing ball and especially
football in the courtyard. Therefore, I would like to ask you once again to make sure that the
children do not bring any hard balls to school. This was also announced in the assembly today.

May I introduce
our school sponsor for School without Racism

David Hermlin

(pictured here with his sister Rachel)

David Hermlin was born in Berlin on 21 August 2000. His father is the well-known swing
musician and bandleader Andrej Hermlin, his grandfather the writer Stephan Hermlin.
David's mother Joyce comes from Kenya.



Andrej Hermlin founded the Swing Dance Band in 1986, from which the Swing Dance
Orchestra emerged in 1995, and he has been the bandleader ever since. He has released
more than ten CDs with this formation, performing regularly with them nationally and
internationally. During the Covid pandemic, the Hermlins broadcast, via Facebook and
Youtube, a daily half-hour live programme from their own living room with swing music
from the 1930s and 1940s.

His son David and daughter Rachel perform as singers and dancers with their father's
orchestra, with David also playing the drums and the kazuo or "Davidophone". David has
also formed his own small band with which he performs regularly as the David Hermlin
Trio.

We are very happy that we were able to win David as a school sponsor.

News from the Förderkreis
(Support Group)

Support for the library

Two of our long-standing library employees will no longer be able to support us in the
future, which we very much regret. We would therefore like to ask parents if any of you, your

family or friends have the time and
motivation to take care of our
library once a week. Ideally, we
find several people who share the
work.

After a short familiarization with
our library software, the main duty
is that someone is in the library
when the classes have their library
hours. In addition, of course,
books have to be put away, the
displays of the books have to be
kept in order, new book titles need

to be researched etc. We would like to keep our expenses as low as possible in order to
finance other clubs. However, a small compensation could also be possible. Please reach out
to us directly.

https://de.wikipedia.org/wiki/Swing_Dance_Orchestra
https://de.wikipedia.org/wiki/Swing_Dance_Orchestra


Further information about the Förderkreis can be found at www.dickens-foerderkreis.org. When
making online purchases, please remember to check if the shop is with Schulengel and go to the
shop via this recommended link. We are also very happy to receive direct donations (donation
receipts will be issued).

Your Förderkreis Team

Frank Effenberger
Headmaster

http://www.dickens-foerderkreis.org
https://www.schulengel.de/einrichtungen/details/7389-foerderkreis-charles-dickens-grundschule
https://www.schulengel.de/einrichtungen/details/7389-foerderkreis-charles-dickens-grundschule

